

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: Peugeot 9X8 y el Entorno Gráfico de J. Demsky en la Semana de la Moda en Milán

El nuevo diseño gráfico del PEUGEOT 9X8 Hypercar fue creado en colaboración con el artista J. Demsky y acaba de ser presentado en la Semana de la Moda de Milán por primera vez a la prensa internacional.

No se trata solo del estreno del PEUGEOT 9X8 Hypercar sino de todo un universo gráfico con la firma única de J. Demsky.

April 18, 2023, Ciudad de México -

Durante la Semana de la Moda de Milán, PEUGEOT presentará una revelación especialmente creada para este evento, que combina arte y tecnología. Los visitantes pueden sumergirse en un universo inmersivo, compuesto por una serie de pantallas que muestran tanto el estilo único del arte gráfico de J. Demsky como la nueva decoración del PEUGEOT 9X8.

Matthias Hossann, Director de Diseño PEUGEOT; Phil York, Director de Mercadotecnia y Comunicación PEUGEOT y Gustavo Menezes, Piloto del equipo PEUGEOT TotalEnergies asistieron a la presentación del nuevo diseño. El PEUGEOT 9X8 Hypercar estará en exhibición pública hasta el 23 de abril.

Al imaginar la nueva decoración del 9X8, J. Demsky estaba haciendo algo más que decorar un auto: estaba enviando un mensaje potente, en la gran tradición de los Art Cars que han marcado la historia del automóvil, al aplicarlo a un deportivo. El auto expresa lo mejor de PEUGEOT en términos de estética, eficiencia y tecnología, J. Demsky es un ecléctico artista español y también ha creado un diseño gráfico para los trajes y cascos de los conductores.

PEUGEOT continúa con su estrategia de asociarse con artistas talentosos, el diseño gráfico del PEUGEOT 9X8 es la segunda colaboración del año e ilustra perfectamente la promesa de que "El mundo es mejor con estilo".

El diseño gráfico único de estos uniformes participará en las legendarias 24 Horas de Le Mans, que este año celebrarán su 100 aniversario. El PEUGEOT 9X8 seguirá así los pasos de sus ilustres predecesores, el 905 (ganador de Le Mans en 1992 y 1993) y el 908 (2009). Este hypercar con tracción en las 4 ruedas lleva el saber hacer híbrido de PEUGEOT al escenario mundial del automovilismo al más alto nivel.

El equipo PEUGEOT TotalEnergies ha inscrito dos 9X8 en el Campeonato Mundial de Resistencia (WEC) de la FIA desde julio de 2022. En 2023, en su primera temporada completa, PEUGEOT apunta al podio.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>